

Peñames y donativos

Las familias de los naufragos y el Ayuntamiento de Fuenterrabía están recibiendo pruebas muy consoladoras del dolor que ha producido la catástrofe.

Ecós de Sociedad

Bodas

En Madrid ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Rosario González López para casarse con don Juan de Eduardo Lagüeta, hijo del gobernador del Banco Hipotecario.

Viajes

De paso para Bilbao se han detenido en esta población, procedentes de Lourdes, los señores de Zuazola (don José).

Los funerales

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por los señores de Zuazola.

Nuestra ayuda

Ayer se presentaron en nuestras oficinas algunas personas con el propósito de entregar cantidades para aliviar la situación de las viudas y los huérfanos que quedan de este nuevo golpe del insalvable mar.

Letras de luto

Hoy, a las once de la mañana, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María los funerales por el eterno descanso del alma de la distinguida señorita María Leaburu y Marzá, en la ciudad de don Tomás Echeburúa.

Información general

Madrid, 7-0-15 m.

PICADOR FALLECIDO

Un cirujano de una afección crónica, falleció en el Hospital de la Princesa, de esta corte, el picador malagueño Miguel González.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Dicen de la Coruña que en la Capitanía general se celebró ayer una fiesta en honor de los marineros ingleses, resultando brillanteísima.

BUICIDIO

En Villareal (Castellón) fué encontrado muerto en un canal a un joven. Se creyó que se trataba de un crimen.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Comunican de Gijón que los vidrieros, en número de 800, se han declarado en huelga, solicitando la jornada de 8 horas.

ZARAGOZANAS

Telegrafan de Zaragoza que se poseen los Royo y Villanueva de la presidencia del Ateneo.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Se preparan unas Jueves florales, que presidirá la infanta Luisa y de los que será mantenido el programa de siempre.

DECEPCIÓN EN INGLESA

En líneas ha fallecido el jefe de los republicanos y exiliado don Faustino Galdámez.

TELEGRAMA DE ADHESION

Las fuerzas vivas de Alicante han dirigido un telegrama de adhesión al congreso que pensamos realizar.

UNA AGRISION

Telegrafan de Oviedo que, al pasar frente a la casa de un tal señor, un grupo de huelguistas le insultaron, hiriendo en una pierna a un individuo que se oponía a la conducta de los huelguistas.

FOOT-BALL EN RENTERIA

El partido jugado ayer en Rentería entre el segundo del R. Racing Club y el primero del Real Unión, terminó con victoria del primero.

UN CRIMEN EN TOLOSA

El patronato presentaba al juez un informe en el que se le consideró como favorito. Por eso mismo el fiscal comenzó la lucha arrestando de firme a los acusados.

Los dramas del amor

Anoche recibí en el Gobierno civil un telegrama del alcalde de Tolosa, participando que el joven Manuel Arregui, natural de Pamplona, había asesinado a la joven Salustiana de Simón, de 25 años de edad, desparado contra ella varios tiros de revólver, cuyos proyectiles causaron a la desgraciada joven la muerte.

El actual por sus representaciones en la conferencia de la paz.

Se acuerda en la sesión el resultado de la reunión que fue celebrada, a las 10 de la noche, en el Hotel de la Paz, celebrada hoy, duró una hora.

Desde Constantinopla telegrafan a "La Tribuna", de Roma, que ha quedado virtualmente acordada la paz entre Turquía y los Balcanes.

También telegrafan desde Constantinopla al "Daily Telegraph" de Londres, que el rey de Bulgaria y el sultán de Turquía celebraron una entrevista en Chatalja.

Todos los coliheros prefieren los guantes y alfileres de TREVIANO por su excelente preparación y estar fabricados sin color artificial.

Curación del 98 por 100 de las enfermedades del estómago e intestinos con el Elixir Estomacal de Sainz de Carlos.

Los médicos de las cinco partes del mundo, en Tonicia, ayude a las digestiones, a abrir el apetito, quite el dolor y cura la

Las acedías, vómitos, vómito estomacal, indigestión, náusea del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, anemia y clorosis con dispepsia: suprimo los cólicos, quita la diarrea y disentería, la feldes de las dispepsias, es antiéptico. Vigoriza el estómago e intestinos, el enfermo como más, digiere mejor y se nutre. Cura las diarreas de los niños en todas sus edades.

De venta en las principales farmacias de Madrid y Sección, 30, MADRID. Se remite gratis a quien lo pide.

Frontón Moderno

Partido a remonta para hoy martes, a las 4.-Benavides y Leaca contra Tacolo y Aramburu, a sacar Benavides del 3 y Tacolo del 9.

LOS VIAJES DE VILLANUEVA

El ministro de Fomento se trasladó ayer mañana desde Oviedo a la villa de Solferino, donde fué objeto de un entusiasta recibimiento.

Después el ministro se trasladó a Sorá, acompañado de una caravana de treinta automóviles.

Los pueblos del tránsito expresaron su gratitud a Villanueva.

Este se detuvo en San Antonio, para visitar las obras del pantano y del canal en construcción.

Después de haber estado en Solferino, Villanueva tuvo una cariñosa despedida.

Ecós de Barcelona

Comunican de Barcelona que los jornalistas celebraron ayer la fiesta de los laureados con una recepción en el palacio del duque de Solferino.

En la noche de la mañana salió del Circolo Jimista, de las Ramblas, la comitiva tradicionalista, y se dirigió al palacio de San Carlos, donde se celebró un baile de laudiales, y poco después salieron unos 200 individuos, pertenecientes al requeté, en correcta formación, precedidos de botas blancas, moradas y rojas, y precedidos de una charanga.

Al llegar unos al palacio del duque de Solferino, subieron con ellos a la torre, donde se celebró un baile provincial clarita, conestándole el duque.

Mientras tanto, ocurrió un pequeño incidente en el baile de los laureados, que tuvo lugar en el patio del palacio y dio allí un concierto.

Al bajar los comisionados, la charanga tocó la marcha de don Carlos.

Con motivo de la festividad de Reyes, recorrieron ayer las calles de Barcelona varias charangas, repartiendo juguetes a los niños pobres.

La policía ha detenido a varios sujetos pertenecientes a una banda de ratones.

Anteayer se registró un escándalo en el Liceo, remanándose las luchas entre el Liceo y el Circolo Jimista.

Se practicaron varias detenciones.

Los ferroviarios de Manresa y Berga dan un anuncio oficialmente a las autoridades catalanas, declarando entre otros el de no aceptar fuertemente para lograr que se realicen las aspiraciones de Cataluña, de acuerdo con las normas expuestas por Campes.

Ayer llegó a Barcelona Maristany, quien había viajado con los señores de la casa de los señores de Maristany y acompañado de su hijo, llegó ayer a Barcelona García Prió, recibiendo las autoridades.

También por impulso ayúd a don Palma de Mallorca el ingeniero Weyler.

Se reunieron los prohombres regionalistas y adoptaron varios acuerdos referentes a la situación política de Cataluña, que se refieren a las aspiraciones de Cataluña, de acuerdo con las normas expuestas por Campes.

Comunican de Constantinopla que el Consejo de ministros, después de una deliberación de larga duración, se ha acordado a las proposiciones hechas el día

La Voz de Guipúzcoa

contrario, no se podrá (laura de algunos momentos del segundo tiempo) una superabundancia en el partido de la paz, antes bien fué en todo momento el partido reafirmado, duro e interesante. El partido jugó con más entusiasmo y más comedia. El Patronato perdió por su postura, bastante deficiente, y porque la suerte no se inclinó de su lado, pues acobardó a los delincuentes, para rematar éstos con el Patronato.

Ecós de Sociedad

Bodas

En Madrid ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Rosario González López para casarse con don Juan de Eduardo Lagüeta, hijo del gobernador del Banco Hipotecario.

Viajes

De paso para Bilbao se han detenido en esta población, procedentes de Lourdes, los señores de Zuazola (don José).

Los funerales

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por los señores de Zuazola.

Nuestra ayuda

Ayer se presentaron en nuestras oficinas algunas personas con el propósito de entregar cantidades para aliviar la situación de las viudas y los huérfanos que quedan de este nuevo golpe del insalvable mar.

Letras de luto

Hoy, a las once de la mañana, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María los funerales por el eterno descanso del alma de la distinguida señorita María Leaburu y Marzá, en la ciudad de don Tomás Echeburúa.

Información general

Madrid, 7-0-15 m.

PICADOR FALLECIDO

Un cirujano de una afección crónica, falleció en el Hospital de la Princesa, de esta corte, el picador malagueño Miguel González.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Dicen de la Coruña que en la Capitanía general se celebró ayer una fiesta en honor de los marineros ingleses, resultando brillanteísima.

BUICIDIO

En Villareal (Castellón) fué encontrado muerto en un canal a un joven. Se creyó que se trataba de un crimen.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Comunican de Gijón que los vidrieros, en número de 800, se han declarado en huelga, solicitando la jornada de 8 horas.

ZARAGOZANAS

Telegrafan de Zaragoza que se poseen los Royo y Villanueva de la presidencia del Ateneo.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Se preparan unas Jueves florales, que presidirá la infanta Luisa y de los que será mantenido el programa de siempre.

DECEPCIÓN EN INGLESA

En líneas ha fallecido el jefe de los republicanos y exiliado don Faustino Galdámez.

TELEGRAMA DE ADHESION

Las fuerzas vivas de Alicante han dirigido un telegrama de adhesión al congreso que pensamos realizar.

UNA AGRISION

Telegrafan de Oviedo que, al pasar frente a la casa de un tal señor, un grupo de huelguistas le insultaron, hiriendo en una pierna a un individuo que se oponía a la conducta de los huelguistas.

FOOT-BALL EN RENTERIA

El partido jugado ayer en Rentería entre el segundo del R. Racing Club y el primero del Real Unión, terminó con victoria del primero.

UN CRIMEN EN TOLOSA

El patronato presentaba al juez un informe en el que se le consideró como favorito. Por eso mismo el fiscal comenzó la lucha arrestando de firme a los acusados.

Los dramas del amor

Anoche recibí en el Gobierno civil un telegrama del alcalde de Tolosa, participando que el joven Manuel Arregui, natural de Pamplona, había asesinado a la joven Salustiana de Simón, de 25 años de edad, desparado contra ella varios tiros de revólver, cuyos proyectiles causaron a la desgraciada joven la muerte.

El actual por sus representaciones en la conferencia de la paz.

Se acuerda en la sesión el resultado de la reunión que fue celebrada, a las 10 de la noche, en el Hotel de la Paz, celebrada hoy, duró una hora.

Desde Constantinopla telegrafan a "La Tribuna", de Roma, que ha quedado virtualmente acordada la paz entre Turquía y los Balcanes.

También telegrafan desde Constantinopla al "Daily Telegraph" de Londres, que el rey de Bulgaria y el sultán de Turquía celebraron una entrevista en Chatalja.

Todos los coliheros prefieren los guantes y alfileres de TREVIANO por su excelente preparación y estar fabricados sin color artificial.

Curación del 98 por 100 de las enfermedades del estómago e intestinos con el Elixir Estomacal de Sainz de Carlos.

Los médicos de las cinco partes del mundo, en Tonicia, ayude a las digestiones, a abrir el apetito, quite el dolor y cura la

Las acedías, vómitos, vómito estomacal, indigestión, náusea del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, anemia y clorosis con dispepsia: suprimo los cólicos, quita la diarrea y disentería, la feldes de las dispepsias, es antiéptico. Vigoriza el estómago e intestinos, el enfermo como más, digiere mejor y se nutre. Cura las diarreas de los niños en todas sus edades.

De venta en las principales farmacias de Madrid y Sección, 30, MADRID. Se remite gratis a quien lo pide.

Frontón Moderno

Partido a remonta para hoy martes, a las 4.-Benavides y Leaca contra Tacolo y Aramburu, a sacar Benavides del 3 y Tacolo del 9.

LOS VIAJES DE VILLANUEVA

El ministro de Fomento se trasladó ayer mañana desde Oviedo a la villa de Solferino, donde fué objeto de un entusiasta recibimiento.

Después el ministro se trasladó a Sorá, acompañado de una caravana de treinta automóviles.

Los pueblos del tránsito expresaron su gratitud a Villanueva.

Este se detuvo en San Antonio, para visitar las obras del pantano y del canal en construcción.

Después de haber estado en Solferino, Villanueva tuvo una cariñosa despedida.

Ecós de Barcelona

Comunican de Barcelona que los jornalistas celebraron ayer la fiesta de los laureados con una recepción en el palacio del duque de Solferino.

En la noche de la mañana salió del Circolo Jimista, de las Ramblas, la comitiva tradicionalista, y se dirigió al palacio de San Carlos, donde se celebró un baile de laudiales, y poco después salieron unos 200 individuos, pertenecientes al requeté, en correcta formación, precedidos de botas blancas, moradas y rojas, y precedidos de una charanga.

Al llegar unos al palacio del duque de Solferino, subieron con ellos a la torre, donde se celebró un baile provincial clarita, conestándole el duque.

Mientras tanto, ocurrió un pequeño incidente en el baile de los laureados, que tuvo lugar en el patio del palacio y dio allí un concierto.

Al bajar los comisionados, la charanga tocó la marcha de don Carlos.

Con motivo de la festividad de Reyes, recorrieron ayer las calles de Barcelona varias charangas, repartiendo juguetes a los niños pobres.

La policía ha detenido a varios sujetos pertenecientes a una banda de ratones.

Anteayer se registró un escándalo en el Liceo, remanándose las luchas entre el Liceo y el Circolo Jimista.

Se practicaron varias detenciones.

Los ferroviarios de Manresa y Berga dan un anuncio oficialmente a las autoridades catalanas, declarando entre otros el de no aceptar fuertemente para lograr que se realicen las aspiraciones de Cataluña, de acuerdo con las normas expuestas por Campes.

La Voz de Guipúzcoa

contrario, no se podrá (laura de algunos momentos del segundo tiempo) una superabundancia en el partido de la paz, antes bien fué en todo momento el partido reafirmado, duro e interesante. El partido jugó con más entusiasmo y más comedia. El Patronato perdió por su postura, bastante deficiente, y porque la suerte no se inclinó de su lado, pues acobardó a los delincuentes, para rematar éstos con el Patronato.

Ecós de Sociedad

Bodas

En Madrid ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Rosario González López para casarse con don Juan de Eduardo Lagüeta, hijo del gobernador del Banco Hipotecario.

Viajes

De paso para Bilbao se han detenido en esta población, procedentes de Lourdes, los señores de Zuazola (don José).

Los funerales

Hoy, a las diez de la mañana, se celebrarán los funerales por los señores de Zuazola.

Nuestra ayuda

Ayer se presentaron en nuestras oficinas algunas personas con el propósito de entregar cantidades para aliviar la situación de las viudas y los huérfanos que quedan de este nuevo golpe del insalvable mar.

Letras de luto

Hoy, a las once de la mañana, se celebrarán en la iglesia parroquial de Santa María los funerales por el eterno descanso del alma de la distinguida señorita María Leaburu y Marzá, en la ciudad de don Tomás Echeburúa.

Información general

Madrid, 7-0-15 m.

PICADOR FALLECIDO

Un cirujano de una afección crónica, falleció en el Hospital de la Princesa, de esta corte, el picador malagueño Miguel González.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Dicen de la Coruña que en la Capitanía general se celebró ayer una fiesta en honor de los marineros ingleses, resultando brillanteísima.

BUICIDIO

En Villareal (Castellón) fué encontrado muerto en un canal a un joven. Se creyó que se trataba de un crimen.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Comunican de Gijón que los vidrieros, en número de 800, se han declarado en huelga, solicitando la jornada de 8 horas.

ZARAGOZANAS

Telegrafan de Zaragoza que se poseen los Royo y Villanueva de la presidencia del Ateneo.

DECEPCIÓN EN INGLESA

Se preparan unas Jueves florales, que presidirá la infanta Luisa y de los que será mantenido el programa de siempre.

DECEPCIÓN EN INGLESA

En líneas ha fallecido el jefe de los republicanos y exiliado don Faustino Galdámez.

TELEGRAMA DE ADHESION

Las fuerzas vivas de Alicante han dirigido un telegrama de adhesión al congreso que pensamos realizar.

UNA AGRISION

Telegrafan de Oviedo que, al pasar frente a la casa de un tal señor, un grupo de huelguistas le insultaron, hiriendo en una pierna a un individuo que se oponía a la conducta de los huelguistas.

FOOT-BALL EN RENTERIA

El partido jugado ayer en Rentería entre el segundo del R. Racing Club y el primero del Real Unión, terminó con victoria del primero.

UN CRIMEN EN TOLOSA

El patronato presentaba al juez un informe en el que se le consideró como favorito. Por eso mismo el fiscal comenzó la lucha arrestando de firme a los acusados.

Los dramas del amor

Anoche recibí en el Gobierno civil un telegrama del alcalde de Tolosa, participando que el joven Manuel Arregui, natural de Pamplona, había asesinado a la joven Salustiana de Simón, de 25 años de edad, desparado contra ella varios tiros de revólver, cuyos proyectiles causaron a la desgraciada joven la muerte.

El actual por sus representaciones en la conferencia de la paz.

Se acuerda en la sesión el resultado de la reunión que fue celebrada, a las 10 de la noche, en el Hotel de la Paz, celebrada hoy, duró una hora.

Desde Constantinopla telegrafan a "La Tribuna", de Roma, que ha quedado virtualmente acordada la paz entre Turquía y los Balcanes.

También telegrafan desde Constantinopla al "Daily Telegraph" de Londres, que el rey de Bulgaria y el sultán de Turquía celebraron una entrevista en Chatalja.

Todos los coliheros prefieren los guantes y alfileres de TREVIANO por su excelente preparación y estar fabricados sin color artificial.

Curación del 98 por 100 de las enfermedades del estómago e intestinos con el Elixir Estomacal de Sainz de Carlos.

Los médicos de las cinco partes del mundo, en Tonicia, ayude a las digestiones, a abrir el apetito, quite el dolor y cura la

Las acedías, vómitos, vómito estomacal, indigestión, náusea del estómago, hipercloridria, neurastenia gástrica, anemia y clorosis con dispepsia: suprimo los cólicos, quita la diarrea y disentería, la feldes de las dispepsias, es antiéptico. Vigoriza el estómago e intestinos, el enfermo como más, digiere mejor y se nutre. Cura las diarreas de los niños en todas sus edades.

De venta en las principales farmacias de Madrid y Sección, 30, MADRID. Se remite gratis a quien lo pide.

Frontón Moderno

Partido a remonta para hoy martes, a las 4.-Benavides y Leaca contra Tacolo y Aramburu, a sacar Benavides del 3 y Tacolo del 9.

LOS VIAJES DE VILLANUEVA

El ministro de Fomento se trasladó ayer mañana desde Oviedo a la villa de Solferino, donde fué objeto de un entusiasta recibimiento.

Después el ministro se trasladó a Sorá, acompañado de una caravana de treinta automóviles.

Los pueblos del tránsito expresaron su gratitud a Villanueva.

Este se detuvo en San Antonio, para visitar las obras del pantano y del canal en construcción.

Después de haber estado en Solferino, Villanueva tuvo una cariñosa despedida.

Ecós de Barcelona

Comunican de Barcelona que los jornalistas celebraron ayer la fiesta de los laureados con una recepción en el palacio del duque de Solferino.

En la noche de la mañana salió del Circolo Jimista, de las Ramblas, la comitiva tradicionalista, y se dirigió al palacio de San Carlos, donde se celebró un baile de laudiales, y poco después salieron unos 200 individuos, pertenecientes al requeté, en correcta formación, precedidos de botas blancas, moradas y rojas, y precedidos de una charanga.

Al llegar unos al palacio del duque de Solferino, subieron con ellos a la torre, donde se celebró un baile provincial clarita, conestándole el duque.

Mientras tanto, ocurrió un pequeño incidente en el baile de los laureados, que tuvo lugar en el patio del palacio y dio allí un concierto.

Al bajar los comisionados, la charanga tocó la marcha de don Carlos.

Con motivo de la festividad de Reyes, recorrieron ayer las calles de Barcelona varias charangas, repartiendo juguetes a los niños pobres.

La policía ha detenido a varios sujetos pertenecientes a una banda de ratones.

Anteayer se registró un escándalo en el Liceo, remanándose las luchas entre el Liceo y el Circolo Jimista.

Se practicaron varias detenciones.